

# *Cuba a reçu plus de 500 mille voyageurs internationaux en 2021*

---



La Havane, 6 février (RHC) Cuba a reçu en 2021 la visite de 573 mille 944 voyageurs internationaux, selon les données diffusées par le bureau national d'Information et de Statistiques (ONEI).

Le chiffre représente 39,8% des arrivés au pays en 2020, équivalent à 869 mille 181 touristes en moins, bien que la nation caribéenne ait montré un léger redressement du secteur depuis la mi-novembre.

La Fédération russe a occupé la première position des pays émetteurs avec 146 mille 151 visiteurs, et c'est le seul marché qui a progressé en chiffres par rapport à l'année précédente.

Le Canada, étant le pays qui envoyait le plus grand nombre de touristes à l'île, a été relégué à la deuxième position, suivi par la communauté cubaine à l'étranger et l'Espagne.

Pour l'année 2021, Cuba avait prévu de recevoir environ 2,2 millions de voyageurs mais le rebond du Covid-19 qui a touché la nation caribéenne depuis le début de l'année et qui s'est intensifié jusqu'au mois de septembre, a touché sensiblement le redressement prévu.

Pour 2022, le secteur du tourisme envisage de recevoir 2,5 millions de visiteurs. Ces services doivent apporter près de 159 millions de dollars à l'économie nationale, selon l'information fournie par le ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, le mois dernier au sein du Parlement cubain.

De l'avis d'Ivis Fernández, déléguée du ministère de tourisme dans la province de Matanzas, à l'heure actuelle, Varadero reste toujours le principal pôle touristique de la nation, avec 13 mille touristes par jour, 77% d'étrangers et le reste des Cubains.

La dirigeante a qualifié ces résultats de positifs, car malgré la situation épidémiologique mondiale, 24 mille vacanciers sont arrivés à ses installations pour la fin de l'année, alors que le chiffre prévu était 21 mille.

Cette station balnéaire, la plus grande de Cuba, compte sur plus d'une dizaine de produits hôteliers qui ont remporté des prix internationaux en 2021 et elle accueillera la 40ème Foire Internationale FIT Cuba-2022, qui réunira du 3 au 7 mai des agences de voyage, des tour-opérateurs et des compagnies aériennes, entre autres.

À cette occasion, l'événement sera dédié aux stations balnéaires de l'archipel et aura la Russie comme pays invité.

Malgré la difficile situation économique et la lenteur de la reprise, la nation caribéenne envisage de terminer cette année l'aménagement de quatre mille 607 nouvelles chambres cette année, ce qui porterait le nombre total de chambres dans le secteur public à 84 mille 906.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285263-cuba-a-recu-plus-de-500-mille-voyageurs-internationaux-en-2021>



**Radio Habana Cuba**